

Teleférico Bicentenario: tendrá tres estaciones, 122 cabinas y movilizará a 6.000 pasajeros por hora



En una ceremonia encabezada por el Presidente Gabriel Boric, en la comuna de Huechuraba, este miércoles se dio inicio a las obras de construcción del Teleférico Bicentenario, un megaproyecto por US\$ 80 millones que permitirá la conexión entre las comunas de Providencia, Las Condes, Vitacura y Huechuraba. La iniciativa considera la construcción de tres estaciones.

La primera estación es al norte de la ave-

nida Vitacura, próximo al retorno vial del edificio Costanera Center sobre el canal San Carlos, aproximadamente a 240 metros de la estación de Metro Tobalaba. La segunda estación se ubica en el cerro San Cristóbal, hacia el oriente de la piscina Antilén, y la tercera en la Ciudad Empresarial, comuna de Huechuraba, en la intersección de la avenida Santa Clara con avenida El Parque, que es una de las principales vías de este núcleo urbano.